

# Notimujer

## Ministerio de la Mujer recrea vida de las sufragistas en primera conmemoración nacional su efemérides



Con motivo de la primera conmemoración del Día Nacional de las Sufragistas, establecido mediante el Decreto 132-23, el Ministerio de la Mujer, traspasó las barreas del tiempo, a través del arte, para traer a la sociedad actual parte de la vida y los aportes de las sufragistas que permitieron fortalecer la democrática y el desarrollo político, social, económico y de derechos de la República Dominicana. [Leer más](#)



## Ministerio de la Mujer celebra eucaristía solemne en conmemoración del Día Nacional de las Sufragistas

Con motivo de la primera conmemoración del Día Nacional de las Sufragistas, establecido mediante el Decreto 132-23, el pasado mes de marzo, el Ministerio de la Mujer organizó una eucaristía solemne en honor a las mujeres que lucharon por el derecho al sufragio femenino; [Leer más](#)

PARA RECIBIR ASISTENCIA  
**¡LLAMA AL! \*212**

SIGUE NUESTRAS REDES SOCIALES

@MMujerrd    

 [mujer.gob.do](http://mujer.gob.do)  [info@mujer.gob.do](mailto:info@mujer.gob.do)



Una vida sin violencia  
**ES POSIBLE**

LÍNEA DE EMERGENCIA \*212  
disponible las 24 horas, todos los días  
del Ministerio de la Mujer.

 \*212

 

## Ministerio de la Mujer lanza proyecto para la reparación integral de mujeres víctimas de violencia con apoyo de AECID y MEPYD



Con el objetivo de contribuir a la reparación integral y al pleno ejercicio de los derechos de las mujeres que han sido violentadas en la República Dominicana, el Ministerio de la Mujer, con apoyo de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y el Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo (MEPYD), puso en marcha el proyecto “Hacia la reparación integral de mujeres víctimas de violencia de género”. Leer más

## Ministerio de la Mujer informa sobre las respuestas que fueron presentadas a la Contraloría General de la República al Informe de Auditoría

El Ministerio de la Mujer valora la auditoría interna realizada por la Contraloría General de la República, como herramienta para fortalecer el sistema de control interno de las instituciones y garantizar el buen uso de los recursos públicos. Leer más



## Ministerio de la Mujer reitera necesidad de protección a las trabajadoras domésticas



El Ministerio de la Mujer, a través de un comunicado de prensa, lamentó la decisión del Tribunal Constitucional (TC) de declarar inconstitucional la Resolución 14-2022 del Ministerio de Trabajo que operativiza el Convenio 189 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) sobre las trabajadoras y los trabajadores domésticos. Leer más

## Ministra de la Mujer inició misión en Corea del Sur



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, inició una misión en Corea del Sur, con el objetivo de intercambiar experiencias sobre políticas públicas de salud integral, especialmente orientadas a la prevención de embarazos en adolescentes y uniones tempranas; así como explorar oportunidades de cooperación para promover la autonomía económica de las mujeres y el cierre de brechas digitales en República Dominicana. [Leer más](#)

## Ministerio de la Mujer refuerza lazos de cooperación con KOICA y autoridades coreanas para promoción de la salud integral y autonomía económica de mujeres



Con el objetivo de intercambiar experiencias sobre políticas públicas de salud integral, especialmente orientadas a la prevención de embarazos en adolescentes y uniones tempranas; así como explorar oportunidades de cooperación para promover la autonomía de las mujeres en República Dominicana, la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, desarrolló, junto a una delegación, una misión en Corea del Sur, donde se reunió con representantes de la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA), y altas autoridades coreanas. [Leer más](#)

## Ministra de la Mujer se reúne con autoridades y la comunidad de la diáspora en Uruguay



En el marco de la visita de una delegación del Ministerio de la Mujer a Uruguay, la ministra Mayra Jiménez sostuvo varios encuentros de trabajo para impulsar los sistemas de cuidado en la región, así como fortalecer las relaciones bilaterales y de cooperación, y un acercamiento con la comunidad dominicana en el referido país latinoamericano. [Leer más](#)

## Ministra de la mujer resalta ante el Foro Económico Mundial políticas y programas dominicanos para reducir la brecha de género



La ministra Mayra Jiménez resalta los principales políticas públicas y programas para reducir la brecha de género que se impulsan en República Dominicana, durante su intervención en el Foro Económico Mundial, Cumbre de Crecimiento 2023, celebrado en Ginebra, Suiza, los días 2 y 3 de mayo. [Leer más](#)

## Ministra de la Mujer destaca importancia de los cuidados para la recuperación económica, el desarrollo, calidad de vida e igualdad en encuentro "Economía de los cuidados y derecho de los cuidados" en Uruguay



"Hablar de desarrollo, de calidad de vida, de empoderamiento e igualdad de oportunidades, requiere poner los cuidados en el centro de la recuperación económica con inclusión", así lo indicó la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, durante su intervención en el panel "Avances en el impulso de sistemas integrales de cuidados en la Región de América Latina y el Caribe", en el marco del encuentro "Economía de los cuidados y derecho de los cuidados: un enfoque de género".

[Leer más](#)

## Viceministra administrativa del Ministerio de la Mujer resalta avances del país en transversalización del enfoque de género en el ciclo presupuestario



La viceministra Administrativa de la Mujer, Doris Javier Saint-Hilaire, resaltó, en el marco de la evaluación de Gasto Público y Rendición de Cuentas 2022 (PEFA, por sus siglas en inglés), auspiciada técnica y financieramente por la Unión Europea, que el país ha dado pasos concretos para avanzar en la transversalización del enfoque de género en distintas etapas del ciclo presupuestario. [Leer más](#)

## Ministerio de la Mujer presenta intervención voluntaria a favor de mantener las candidaturas por demarcación electoral



El Ministerio de la Mujer sometió un escrito de intervención voluntaria ante el Tribunal Constitucional, que respalda la Acción Directa de Inconstitucionalidad contra el artículo 142 sobre Equidad de Género, de la Ley Orgánica del Régimen Electoral 20-23, por considerar que el artículo limita la participación política de las mujeres en los cargos electivos de diputaciones, regidurías, y vocalías. [Leer más](#)

## Ministerio de la Mujer valora decisión del TC de declarar de urgencia conocimiento de acción directa de inconstitucionalidad sobre cuota de género en cargos electivos

El Ministerio de la Mujer valoró como positiva la decisión del Tribunal Constitucional (TC) de la declaración de urgencia del conocimiento de acción directa de inconstitucionalidad contra el Artículo 142 de la Ley 20-23 Orgánica del Régimen Electoral que establece la cuota de género a nivel nacional y no por demarcación territorial. [Leer más](#)



## Ministerio de la Mujer participa en el segundo encuentro Implementando Políticas Públicas Sensible al Género



La viceministra de Planificación y Desarrollo del Ministerio de la Mujer, participó en el Segundo Encuentro Nacional de Planificación: Implementando Políticas Públicas, organizado por el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD), encabezado por el presidente de la República Luis Abinader, el ministro de Economía Planificación y Desarrollo, Pavel Isa Contreras. Leer más

## Ministerio de la Mujer destina más de dos millones de pesos en Bonos Mujer a jefas de hogar en San Antonio de Guerra

El Ministerio de la Mujer, junto al Ministerio de la Presidencia, entregó 14 Bonos Mujer a jefas de familia que fueron beneficiadas con la octava entrega del proyecto residencial Trapiche, en Prados de la Caña, San Luis, en el marco del Plan Nacional de Vivienda Familia Feliz, en un acto encabezado por el presidente Luis Abinader. Leer más



## “El acceso a una vivienda digna es un tema de igualdad de derechos y empoderamiento de la mujer”, resalta viceministra del Ministerio de la Mujer en 9.ª Conferencia mundial sobre vivienda asequible

En el marco de “9th Global Affordable Housing Conference” (9.ª Conferencia mundial sobre vivienda asequible), que se lleva a cabo desde el 31 de mayo al 2 de junio, la viceministra técnica de Planificación y Desarrollo del Ministerio de la Mujer, Addys Then Marte, destacó la importancia de establecer mecanismos que faciliten y garanticen el acceso de las mujeres a la vivienda. Leer más



## Ministerio de la Mujer y el IGEF-UASD realizan conferencia “Derechos Humanos y Masculinidades: responsabilidad de los hombres para la igualdad sustantiva”



Con el objetivo de seguir construyendo masculinidades positivas y responsables que permitan fomentar la igualdad, el Ministerio de la Mujer y el Instituto de Investigación de Género y Familia de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (IGEF-UASD), con el apoyo de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), realizaron la conferencia “Derechos Humanos y Masculinidades: responsabilidad de los hombres para la igualdad sustantiva”. [Leer más](#)

## Ministerio de la Mujer fortalecerá Oficinas Provinciales y Municipales con equipos donados por la Unión Europea



Computadoras portátiles y de escritorio, proyectores, e impresoras, fueron algunos de los equipos recibidos por el Ministerio de la Mujer como donación de la Unión Europea. [Leer más](#)

## Ministra de la Mujer encabeza primera reunión de la comisión oficial para el traslado de los restos mortales de Abigail Mejía

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, encabezó la primera reunión de la comisión oficial para el traslado de los restos mortales de Ana Emilia Abigail Mejía Solier al Panteón de la Patria. [Leer más](#)



## Ministerio de la Mujer destina más de RD\$ 2 millones para entrega del Bono Mujer en Baní



En el marco del Plan Nacional de Vivienda Familia Feliz, el Ministerio de la Mujer entregó, junto a la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, y al ministro de la Presidencia, Joel Santos, 10 Bonos Mujer a familias que fueron beneficiadas con igual cantidad de viviendas en el residencial Los Maestros, en Boca Canasta, Baní. Leer más

## Ministerio de la Mujer reafirma compromiso con la eficiencia y fortalecimiento de servicios tras su Semana de la Calidad

Con un significativo acto encabezado por la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, el Ministerio de la Mujer realizó la clausura de su Semana de la Calidad desarrollada bajo el lema "hacer de la calidad una cultura", durante la cual la institución renovó su compromiso con la eficiencia y fortalecimiento de los servicios para la ciudadanía. Leer más



## Realizan seminario para concientizar sobre la salud menstrual en el marco del Día Internacional de la Higiene Menstrual



En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Higiene Menstrual, los ministerios de la Mujer, Salud Pública, Educación, Juventud, así como el Servicio Nacional de Salud (SNS), el Voluntariado Universitario de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) y el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), unieron esfuerzos para organizar el seminario "Salud menstrual: una deuda pendiente con las niñas, adolescentes y mujeres", con el propósito de sensibilizar y concienciar acerca de la importancia de la higiene menstrual, así como promover el diálogo para abordar el acceso a insumos de salud menstrual como un tema relevante de derechos humanos. Leer más

## Ministerio de la Mujer siembra 2,200 plantas durante Plan Nacional de Reforestación



El Ministerio de la Mujer se sumó, este fin de semana, al Plan Nacional de Reforestación, con el objetivo de contribuir a la regeneración de importantes cuerpos forestales y protección de los recursos naturales de la República Dominicana. [Leer más](#)

## Ministerio de la Mujer capacita jóvenes del Centro Educativo Unión Panamericana, en prevención de embarazos en adolescentes



Con el objetivo de concienciar a los adolescentes sobre los riesgos que representa un embarazo a temprana edad, el Centro de Promoción de Salud Integral de Adolescentes del Ministerio de la Mujer, impartió la charla "Prevención de Embarazos en Adolescentes", dirigida a estudiantes del Centro Educativo Unión Panamericana. [Leer más](#)

## Ministra de la Mujer juramenta nueva encargada provincial de San Pedro de Macorís

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, juramentó a la abogada Yanilda Mazara como la nueva encargada de la Oficina Provincial de la Mujer (OPM) en San Pedro de Macorís. [Leer más](#)





Carolina Acuña directora  
DIRECCION DE COMUNICACIONES